
Dem Konzept wird grundsätzlich zugestimmt. Die Entscheidung, welcher Baum 
im Einzelnen zu entfernen ist, wird auf Herbst 2018 verschoben. Die Verwaltung 
legt zur Beratung im Herbst eine Liste der Baumarten vor. 
 


